

Dominio asturiano en el Nacional

ATLETISMO

Isabel Barreiro y Paula Herrero coparon las dos primeras posiciones en el nacional de 10.000 y Jaime Bueno logró el bronce sub 20 en 5.000

CÉSAR SÁNCHEZ

GIJÓN. Buena parte de los mejores fondistas españoles se citaron ayer en la localidad valenciana de Burjassot para disputar el Nacional de fondo en pista, donde los atletas asturianos fueron protagonistas. La gijonesa Isabel Barreiro y la avilesina Paula Herrero fueron las mejores en la prueba absoluta de 10.000 metros.

Estuvieron en las primeras posiciones en todo momento, protagonizando un bonito duelo por el título, en la carrera en la que Bulai realizó las labores de liebre hasta el kilómetro ocho. En ese momento, las dos fondistas del Principado se quedaron en solitario al frente de la prueba, que se decidió en los últimos metros a favor de Isabel Barreiro, que volvió a hacer gala de su gran final de carrera para hacerse con la corona nacional (32.03.37). Paula Herrero finalizó segunda (32.05.35) en su debut en el campeonato en pista.

Con este excelente resultado, ambas fondistas han logrado sellar su pasaporte para representar a España en la Copa de Europa de 10.000 metros, que se celebrará a principios de junio en Francia.

Estas no fueron las únicas medallas para los representantes as-



Isabel Barreiro y Paula Herrero, tras la entrega de premios. c. r.

turianos en Burjassot, ya que Jaime Bueno, en una carrera muy valiente, se colgó el bronce en los 5.000 metros sub 20 (14.24.42). El sierense Alejandro Onís, asimismo, estuvo muy cerca de subir al podio en los 10.000 metros de ca-

Las dos fondistas asturianas se clasificaron para disputar la Copa de Europa de 10.000 metros con el equipo español

tegoría sub 23, prueba en la que finalizó cuarto (29.47.59).

10K Cabo Vidio

Por otro lado, María Suárez y David Alfonso confirmaron los pronósticos y se adjudicaron la victoria en los 10K Cabo Vidio que, una temporada más, contó con una importante participación de corredores de toda Asturias. David Alfonso dominó con claridad en la prueba masculina, en la que marcó un tiempo en meta de 30.46.

Estuvo secundado en la llega-

da por sus compañeros en el Universidad Rubén Marqués (31.15) y Pelayo Fernández (31.43).

La también verdinegra María Suárez no quiso ser menos y logró una cómoda victoria en categoría femenina. Concluyó la prueba en un tiempo de 36.39.

Por su parte, la fondista pixueta Beatriz Tenreiro cruzó la línea de llegada en segunda posición, marcando un crono de 38.08. Noelia Menéndez completó los puestos de honor en la prueba femenina, tras acreditar un tiempo de 38.29.

Márquez brilla en el estreno de la carrera sprint

MOTOCICLISMO

Logró la 'pole' por la mañana y se subió al podio en la primera prueba corta de la historia de MotoGP

JESÚS GUTIÉRREZ

PORTIMAO. La historia del Mundial recordará que el campeón Pecco Bagnaia fue el primer ganador de una carrera sprint de MotoGP, pero el nombre propio del sábado en el circuito de Portimao fue Marc Márquez, que volvió a ponerse la capa de superhéroe.

Después de pasar por la repescada de la Q1, Márquez cuadró la vuelta perfecta a rueda de Enea Bastianini para lograr una 'pole' estratosférica. Casi sin tiempo



Marc Márquez, ayer, sobre su Honda. EFE

para digerir el subidón de la mañana, tocaba prepararse para afrontar la primera carrera sprint. Doce vueltas por delante. Desde la salida fue una lucha sin cuartel, desigual para Márquez, que veía cómo las Ducati le abrasaban

en la recta. El duelo final entre Bagnaia y Jorge Martín lo ganó el italiano. Márquez se imponía a las Aprilia de Maverick Viñales, Aleix Espargaró y Miguel Oliveira y a la KTM de Jack Miller para subir al podio.

VOLEIBOL

TORREJÓN GRUPO 0 3

Torrejón: Alba, Paula, Moreno, Ortiz, Esther, Jimmar -seis inicial-, Alejandra y Alfaro (líbero), Noelia, Marina y Alejandra.

Grupo Covadonga: Ariana Morán, Sara García, Marina Blanco, Ana Martín, Marina Rubiera, Claudia Cudeiro -seis inicial-, Paula Lorenzana (líbero), Ana Rodríguez, Elena Sommer, María Martín, Paula Fernández, Cristina Cudeiro e Isabel Grana.

Parciales: 22-25 (27 minutos), 21-25 (26 minutos) y 18-25 (23 minutos).

Árbitros: Jesús Soria y Pedro Fernández (Madrid).

Las grupistas terminan sextas la temporada

J. L. C. El Grupo Covadonga, tras ganar a domicilio en Torrejón por 0-3 (22-25, 21-25 y 18-25), termina la temporada en un meritorio sexto puesto en la Superliga Femenina 2 de voleibol. Las grupistas salieron mucho más motivadas y dominaron el encuentro de principio a fin con una gran superioridad sobre las madrileñas, que perdieron la citada posición en la tabla.

Marina Blanco y Marina Rubiera fueron las más destacadas de un equipo gijonés que cerró una excelente campaña.

VOLEY PLAYA MADRID 2 GIJÓN VOLEY 3

Voley Playa Madrid: Luis García, Kike, Mikel, Cañete, Sanz, Parada -seis inicial-, Carlos García (líbero), Plaza, Gil, Giraco y Motilla.

Gijón Voley: Andrés Fernández, Michael Carrera, Bruno Cosío, Manuel Meléndez, Curro, Adrián Moracho -seis inicial-, Brais Gómez (líbero), Dani Mauriz y Elvis Arias.

Parciales: 25-21 (23 minutos), 14-25 (19 minutos), 26-28 (27 minutos), 25-11 (18 minutos) y 12-15 (16 minutos).

Árbitro: Alberto Suárez (Galicia) y Carlos Núñez (Madrid).

El Gijón Voley cierra el curso con un triunfo

J. F. El Gijón Voley cerró la temporada con victoria en la pista del Voley Playa Madrid (2-3). Los locales lograron el primer set con dominio inicial, pero, en el segundo parcial, los gijoneses ganaron su mejor saque, defensa y ataque de Curro y Michael Carrera (14-25).

La tercera manga fue más equilibrada y se la llevaron los hombres de Manolo y Óscar, pero en la cuarta resurgieron los madrileños. Pero, en la quinta y decisiva, el Gijón Voley, que buscará una plaza en los despachos pese al descenso, fue muy superior a su rival.

EN BREVE

FÚTBOL AMERICANO

Los Mariners caen con claridad en Madrid

F. GAYO Los Gijón Mariners volverán a estar la próxima temporada en la Serie A de la LNFA, pese a encajar una amplia derrota ante Las Rozas Black Demons (42-9). El equipo gijonés necesitaba que L'Hospitalet perdiera su compromiso ante Zaragoza para evitar la única plaza de descenso y logró su objetivo tras la derrota del cuadro catalán. Las Rozas demostró en el encuentro ante Mariners el porqué de su imbatibilidad en la Conferencia Oeste, superando de principio a fin a los de Honorio Arias, que opusieron mucha voluntad, pero no pudieron contener la avalancha madrileña.